
  El intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra,
recibieron al ministro de Economía y candidato presidencial de Unión por la Patria,
Sergio Massa, para encabezar el acto de lanzamiento oficial del proyecto de obras que
llevará adelante el municipio con el objetivo de impulsar su candidatura para ser ciu-
dad sede de la Copa Mundial de Fútbol 2030.
  La presentación se realizó en el Polideportivo Gatica de Villa Domínico y contó con la
participación del ministro de Turismo y Deportes de la Nación, Matías Lammens, el se-
cretario General de Independiente, Daniel Seoane, y el presidente de Racing, Víctor
Blanco.
  "Los grandes desafíos requieren de mucho coraje, valentía, de una mirada transformado-
ra y la capacidad de soñar que pone a Avellaneda en las puertas de ser sede", destacó
Massa y siguió: "Eso tiene que ver con un intendente como Ferraresi, quien se anima a
soñar y a hacer". "En Avellaneda tienen uno de los mejores intendentes de la Argentina",
sostuvo el Ministro.
  "La tierra de los Campeones del Mundo quiere ser sede, y respaldamos Avellaneda
2030 porque es la Capital Nacional del Fútbol, porque tiene infraestructura y capacidades".
En ese sentido, Massa detalló los proyectos a concretarse en nuestra ciudad. Anunció
el financiamiento de un nuevo centro de entrenamiento; una nueva estación de tren en
la zona de los estadios; la reactivación del ramal de pasajeros del Tren del Este, que uni-
rá directamente Puerto Madero, Caminito y Avellaneda; y la construcción del puente
Roca-Patricios.
  "Tienen por delante un proyecto único como ciudad y tienen quien lo lidere", agregó.
  Por su parte Ferraresi, agradeció la gestión de Magdalena Sierra para que Avellaneda sea declarada Capital Nacional del Fútbol por Ley 27.593 en noviembre de 2020. Y detalló las ca-
racterísticas que hacen de Avellaneda la Capital del Deporte, porque cuenta con 16 polideportivos municipales y otros tres en construcción, 120 clubes de barrio y 28800 deportistas,
entre otras particularidades.
  También, puso en valor el rol de Massa y su compromiso con lo público, y agradeció la convocatoria de Lammens para trabajar y fortalecer la candidatura conjunta de Argentina, Uru-
guay, Paraguay y Chile a organizar el Mundial Centenario.
  "Sergio como Presidente de la Nación va a coronar la sede Argentina y que Avellaneda sea sede", manifestó Ferraresi.
  El acto contó con la participación del presidente del HCD, Hugo Barrueco, representantes de todos los clubes de fútbol de Avellaneda, ex jugadores, además de funcionarios nacio-
nales y locales, dirigentes de la Asociación del Fútbol Argentino y del Consorcio “Argentina-Chile- Uruguay-Paraguay 2030”.

  El intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, inauguraron el sábado una cancha de fútbol para personas ciegas, en el Polideportivo Mu-

nicipal Delfo Cabrera de Sarandí.

  La cancha cuenta con medidas reglamentarias de 42 x 20 mts. de césped sintético, y veredas perimetrales de baldosones táctiles de prevención y guía. Además, señalizaciones en ves-

tuarios en braile, parapelotas y banco de suplentes. De esta manera, se mejoraron los aspectos funcionales para poder garantizar la inclusión y diversidad.

  Junto al secretario de Deportes, Sebastián Vidal y la directora general de Inclusión de las Personas con Discapacidad, Melisa Chedufau, las autoridades felicitaron y reconocieron

a los campeones del mundo Florencia Massenzana, Micaela Segovia, Matías Olivera y Gabriel Scaglione.

  Vale destacar que Florencia y Micaela además juegan en Las Pirañas, equipo de fútbol ciego de Avellaneda.

  Por la tarde, Ferraresi dejó inaugurado el Centro de Entrenamiento de Boxeo en el Polideportivo Municipal José Mármol, ubicado en Humberto Primo 2120, entre Paraguay y Cabildo,

en Piñeiro.

  Se trata de un nuevo edificio, una obra de 310m2, que cuenta con un playón destinado a la práctica de boxeo, dos vestuarios con baños, un sector de recepción y servicios, como

office y depósito.
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  El rector de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), Jorge Calzoni, junto con autoridades su-
periores del país de instituciones públicas y privadas, fue parte de la comitiva que mantuvo una serie de
encuentros propuestos por la Red Universitaria para el Cuidado de la Casa Común que culminaron con
un diálogo conjunto con el Papa Francisco en el Vaticano.
  Luego de un día de sesiones por mesas temáticas, en las que participaron 216 rectoras y rectores de uni-
versidades de América Latina y del Caribe, en el marco del encuentro sinodal con el papa Francisco "Or-
ganizando la esperanza para el Cuidado de la Casa Común”, el sumo pontífice se refirió a algunos de los
retos que afronta el sistema educativo universitario en el continente americano durante un diálogo de
más de dos horas.
  "Hay una cultura del descarte que se ve en todo momento, falta una educación de usar las cosas que so-
bran, rehacerlas, reponerlas en el orden del uso común de las cosas. Y esta cultura del descarte, también
afecta a la naturaleza", afirmó el sumo pontífice.
  Y agregó: "Hoy día la humanidad está enferma de este desuso, o mal uso de la naturaleza y tiene que re-
tomar otra vez este camino de saber usar la naturaleza bien. Y como se usa la naturaleza, es una palabra
que puede parecer extraña, yo diría, diálogo con la naturaleza, diálogo".
  En este sentido, invitó a las universidades a crear redes para tomar conciencia: "Y en este punto ustedes
usan una palabra muy linda, que es organizar la esperanza. Recuperar y organizar la esperanza –dijo Fran-
cisco-, que me gusta esta frase que ustedes me dijeron y no pueden dejarlo de considerarlo a esta ecología integral, a esta dimensión de que los jóvenes de hoy tienen derecho a un
cosmos equilibrado, y tienen derecho a esperar y nosotros tenemos que ayudarles a organizar esa esperanza, a tomar decisiones muy serias desde este punto".
  El Papa también les recordó que la tarea de las universidades no debe ser solamente "aprender cosas": "ustedes tienen que formar a los chicos y a las chicas en los tres lenguajes huma-
nos, el de la cabeza, el del corazón y el de las manos. De tal manera que aprendan a pensar lo que sienten y lo que hacen, a sentir lo que hacen y lo que piensan, y a hacer lo que sienten

y piensan".
  Por otra parte, Francisco anunció el nombre de su próxima Exhortación Apostólica: "Laudate
Deum", que será publicada el día de San Francisco de Asís el 4 de octubre. En esta línea de
ideas, invitó a buscar alternativas que ayuden a superar la crisis medioambiental: "Tenemos
que ser muy inventivos en estas cosas para proteger la naturaleza" y "los jóvenes que no-
sotros formamos tienen que salir líderes en este punto, convencidos", dijo.
  Fueron, en total, cuatro mesas temáticas en las que trabajaron sobre las crisis ambiental,
económica, social y cultural. Los temas de cada grupo de trabajo correspondieron a los
grandes ejes de la Encíclica Laudato Si  ́que fueron abordando desde 2021 en encuentros
interuniversitarios en el país.
  "Cuando nos quieren convencer de que la educación es una mercancía que se compra y
se vende, nosotros y nosotras, más convencidos que nunca, nos proponemos —y les pro-
ponemos— forjarnos como habitantes responsables de una casa común, que tienen en sus
manos la posibilidad cierta de organizar la esperanza para vivir en el país y en el mundo que
jamás dejaremos de soñar", reflexionó Calzoni.
  Asimismo, las y los rectoras y rectores firmaron un manifiesto en el que se comprometieron
a promover un uso responsable y ético de la inteligencia artificial, iniciativa que se presentó
al Papa como un documento durante la actividad.
  Por último, Calzoni participó de la presentación del proyecto "Identidad en Redes. La lu-
cha de las Abuelas en articulación con las universidades", en la Casa Argentina en Roma.

  El intendente Ferraresi inauguró un nuevo jardín maternal municipal, que significó la in-
versión de más de 75 millones de pesos. Se trata del Nº 23, ubicado en Martín Fierro y Calle
2 del barrio Cardales, de Wilde.
  "Tienen un lugar maravilloso, con gente maravillosa", dijo Ferraresi durante el acto y lla-
mó a "disfrutar del presente". Junto a la comunidad educativa, hicieron memoria de los
cambios realizados en el barrio que mejoraron la calidad de vida.
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CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA

  El ministro de Economía, Sergio Massa, inauguró junto a los intendentes de Florencio
Varela y Berazategui, Andres Watson y Juan José Mussi, el nuevo paso bajo nivel "Héroes
de Malvinas" ubicado en el municipio. "Los que nacimos, nos criamos y vivimos en el co-
nurbano merecemos vivir bien y con dignidad", señaló Massa.
  "Que simboliza este túnel. Y por lo que simboliza esta bandera, es el símbolo de la unión.
Al igual que este túnel entre Florencio Varela y Berazategui. Y en un momento en el que
ellos plantean la división, la pelea, el enfrentamiento de los argentinos y las argentinas. Que
podamos mostrar desde acá, con Juanjo, con Andrés, desde el corazón del conurbano del
trabajo", señaló Massa junto a los jefes comunales.
  Asimismo, volvió a convocar a la unidad nacional: "Poder decirle a quienes gobernaron la
Argentina en la idea de dividirnos. A quienes dejaron de hacer obras como esta, para ha-
cerlas en la Ciudad de Buenos Aires, acá estamos, en Varela y Berazategui, felices y orgullo-
sos, terminamos el viaducto más grande de la provincia de Buenos Aires".
  Y agregó: "Lo hacemos llamando a la unión de los argentinos. Sin rencores, sin bronca por
lo que no quisieron hacer".
  Al momento de los agradecimientos, el candidato a Presidente de Unión por la Patria, Ser-
gio Massa, destacó la figura del berazateguense Juan José Mussi: "Quiero contarles a los
vecinos de Berazategui que me llena de orgullo haber podido cumplir este sueño de Juanjo
y de miles de vecinos. Me llena de orgullo porque cuando era muy joven, Juanjo ya era un
dirigente muy importante. Un modelo, un ejemplo para todos nosotros. Y él con mucha ge-
nerosidad, siendo yo muy joven, tenía apenas 28 años. Me tomó de la mano y me fue enseñando muchas de las cosas que después cuando fui intendente, cuando fui director de ANSES
con los jubilados y pensionados pude hacer. Gracias Juanjo, de verdad, por tu generosidad, por tu compromiso".
  "Para mí es una enorme alegría haber podido cumplir la palabra con él y con el pueblo de Berazategui. Gracias Andrés, gracias Julio. Que me den la oportunidad de compartir esta fiesta
con ustedes, con sus vecinos. De poder acompañarlos en el trabajo para el Varela Productivo. De poder acompañar el trabajo que hacen para poner en marcha cada vez más empresas
en el Parque Industrial. De poder ayudarlos y trabajar juntos en la capacitación de los jóvenes para el trabajo que está haciendo Varela como municipio ejemplo", dijo.
  Al finalizar, Massa afirmó que "estamos discutiendo dos países. Nosotros creemos en una Argentina donde la producción, el trabajo y la educación sean los motores para el desarrollo
de la Argentina. No en la ley de la selva. La ley de la selva tiene un solo ganador, que es el rey león que se los come a todos. Cuidado con el cuentito del león, porque se los van a terminar
comiendo a todos. Cuidado con la idea del sálvese quien pueda, porque en el sálvese quien pueda, los que menos tienen para salvarse son los que menos pueden salvarse".

  El intendente de Berazategui, Juan José Mussi; y el ministro de Obras Públicas de la Nación, Gabriel Katopodis, inauguraron la obra de repavimentación de la calle 366 en el tramo
que va desde Av. Milazzo hasta Av. Sabin, en Ranelagh. Estos trabajos, realizados con inversión del Gobierno Nacional, mejoran la vinculación entre las avenidas y la circulación. A-
demás, se ejecutaron las veredas en toda la traza.

  "El Estado tiene que estar presente para que podamos seguir haciendo cada vez más obras y de mejor cali-
dad. Le agradezco al ministro Katopodis por acompañar tanto a Berazategui", aseguró Mussi.
  Además, el Intendente le pidió "a los vecinos y las vecinas que se tomen un ratito para pensar en lo que se
nos viene para el país; que miremos lo que pasó y las dificultades que sorteamos. Sin Estado, no tenemos ni
democracia ni crecimiento".
  En tanto, Katopodis resaltó: "Es un placer trabajar con el Dr. Mussi, quien siempre nos transmite su preocupa-
ción para que los vecinos y las vecinas tengan las obras que necesitan. Ese compromiso es el que nos lleva
a gestionar y seguir empujando para seguir adelante".
  Asimismo, el Ministro aseveró: "Necesitamos que la Argentina avance; que tengamos trabajo, jubilaciones
y salarios dignos, para que podamos proyectar y mirar hacia adelante".
  Los trabajos realizados incluyeron la construcción de ocho rampas para facilitar la accesibilidad de personas
con movilidad reducida, la reconstrucción de sumideros y el recambio de cañerías de desagües pluviales.
  En este sentido, María Mercedes López -vecina de la calle 366- expresó: "Vivo en Ranelagh desde hace 25
años y presencié cómo se fue transformando todo el paisaje urbano. El asfalto nos dignifica y mejora nuestras
condiciones de vida. Agradezco el compromiso del intendente Mussi".
  También estuvo presente el secretario de Obras Públicas, Carlos Balor; acompañado de otros integrantes del
Gabinete municipal, concejales, vecinos y vecinas de la zona.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

  Según el informe elaborado desde el Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), se analizan los úl-
timos datos disponibles de la actividad y el empleo y su evolución en este año marcado por el impacto de la sequía y de las medidas impuestas por
el FMI en medio de la campaña para las elecciones presidenciales.
-De acuerdo a los últimos datos publicados por INDEC, la actividad económica durante el segundo trimestre de 2023 se contrajo un 4,9% respecto
al segundo trimestre de 2022.
-El dato destacado para este período ha sido sin dudas la caída de un 40,2% en el sector Agricultura, ganadería, caza y silvicultura
-Casi la totalidad de la contracción del producto bruto interno se explica por la caída en el sector agropecuario, como resultado de la sequía.
-Además, hubo otros cinco sectores que registraron una caída en el segundo trimestre de 2023, respecto al mismo período de 2022.
-Del lado opuesto, hubo 10 sectores que crecieron. Si se considera el peso de estos sectores de la economía, en conjunto aportaron un cre-
cimiento del PBI de sólo +0,86%.
-La contracción en el sector agropecuario repercutió en una caída del -4,38% del PBI. Esto es el equivalente al 90% de la caída interanual que su-
frió el PBI en su conjunto hacia el segundo trimestre de 2023.
-Al observar la evolución del Índice de Producción Industrial (IPI), el nivel general arroja una caída del 1,5% en julio de 2023 respecto del mes an-
terior mientras que en la comparación contra el mismo mes del 2022 la caída asciende a -3,9%.
-Tomando el acumulado entre enero y julio de 2023 en comparación con el mismo período de 2022 la industria creció levemente (0,1%), mientras
que en la comparación con el mismo período de 2021, el aumento en 2023 fue del 5,6%.
-Al desagregar la variación mensual del indicador en los diferentes sectores para el mes de julio de 2023, se observa crecimiento en 9 de los 16 sec-
tores relevados.
-Según el Indicador sintético de la actividad de la construcción (ISAC), la actividad del sector para el acumulado de los primeros 7 meses del año
ha sido en 2023 un 2,6% menor que en el mismo período de 2022.
-En cuanto al empleo en la construcción, hacia junio de 2023 había un total de 479.982 puestos de trabajo registrados en el sector. Se crearon
55.485 nuevos puestos de trabajo en la construcción respecto al año anterior, un aumento del 13,1%.
-En lo referente a la producción metálica, hay datos hasta agosto de 2023, mes en que se produjeron 422 mil toneladas de hierro primario y 264 mil
toneladas de acero crudo.
-Para el acumulado de los primeros 8 meses del año, en 2023 la producción de hierro primario creció un 1,2% respecto al mismo período de 2022,
mientras que en el caso del acero crudo también hubo crecimiento, pero de sólo un 0,1%.
-La producción automotriz de agosto de 2023 fue de 63.455 unidades, el nivel más alto en 10 años. La producción para los primeros 8 meses del
año fue de 408.486 unidades, esto implica un aumento de la producción de 66.698 unidades respecto al mismo período del año anterior. Un cre-
cimiento del 20%.
-A pesar de la caída en el nivel de actividad, los niveles de ocupación vienen registrando valores positivos. El nivel de desempleo hacia el segun-
do trimestre de 2023 fue de 6,2%, siendo el valor más bajo desde 2016.


